

2. Forum Gesundheit und Schule

Schulen unterstützen – Qualität entwickeln am 16. März 2010 in Hannover

Viele Wege führen zum Ziel, aber nicht alle

Sozialkompetenzförderung und Gewaltprävention in der Schule

Seit 1997 hat die Mediationsstelle BRÜCKENSCHLAG e.V. in Kooperation mit Schulen nahezu aller Schulformen unterschiedliche Ansätze und Konzepte der schulischen Gewaltprävention entwickelt und umgesetzt. Sie lassen sich vier zentralen Bereichen zuordnen und decken damit ein breites Spektrum ab.

Der Workshop möchte vor dem Hintergrund dieser Erfahrungen unterschiedliche Ausschnitte gewaltpräventiver Arbeit in Schulen vorstellen und, insbesondere in Hinblick auf Nachhaltigkeit, auf zu beachtende Aspekte bei der Projektentwicklung/-umsetzung hinweisen. Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Workshops können sich durch die Anregungen im Anschluss damit beschäftigen, was mit Blick auf Ansätze zur schulischen Gewaltprävention und Sozialkompetenzförderung bei ihnen schon gut entwickelt ist, wo sie einen Bedarf sehen und was ein sinnvoller Weg sein könnte, diesen Bedarf anzugehen.

Frank Beckmann

Mediationsstelle BRÜCKENSCHLAG e.V, E-Mail: FrankDBeckmann@gmx.de